



Le concours Math'Isère - Les résultats

publié le 02/07/2015

Déroulement du concours :

Depuis la rentrée scolaire 2012, les élèves de sixième participent au concours mathématiques Math'Isère.

Il s'agit d'un concours collectif. Durant une heure, les élèves travaillent sur 10 problèmes. Ils doivent rendre une seule copie pour la classe.

Il y a trois séances d'entraînement qui précèdent la participation à la demi-finale. A l'issue de cette demi-finale, les participants sont classés en 3 groupe en fonction de leur résultats : Math'Isère d'Or, Math'Isère d'Argent et Math'Isère de Bronze. Seuls les Math'Isère d'Or sont qualifiés pour la finale.

Le classement de la finale est basé sur le même principe.

Résultats du collège François Truffaut :

2014/15	Demi-Finale	Finale
6A	Math'Isère d'Or	Math'Isère d'Argent
6B	Math'Isère d'Argent /	
6C	Math'Isère d'Or	Math'Isère de Bronze

A noter qu'en interne, sur l'ensemble des épreuves, ce sont les 6B qui ont obtenu les meilleurs résultats.

2013/14	Demi-Finale	Finale
6A	Math'Isère d'Or	Math'Isère d'Or
6B	Math'Isère d'Argent /	

Bravo à la classe de 6A pour cette victoire dans le concours.

2012/13	Demi-Finale	Finale
6A	Math'Isère d'Argent /	
6B	Math'Isère de Bronze /	
6C	Math'Isère de Bronze /	

Pour en savoir plus sur le concours : <http://www.mathisere.fr/>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.